



第3回 学校運営協議会

2月15日（水）、「第3回学校運営協議会」を行いました。今回の学校運営協議会では、コミュニティ・スクールとしての一年間の活動を振り返りました。チーム寒川の強力なパワーで、コミュニティ・スクールの取組が計画的・継続的に進み心強かったです。また、教職員自己評価、子どもと保護者のアンケート結果や日頃の子どもの様子から、今後の取組について協議しました。また、次年度のグランドデザインの説明をし、ビジョンを共有しました。運営協議会委員の皆様と様々なアイデアを出し合いながら、寒川の子供たちが安心・安全に過ごすことができるように話し合うことができました。来年度もコミュニティ・スクールとしてよろしくお願いいたします。



参観日・学級懇談会・PTA 新旧専門部会、お世話になりました

2月15日（水）に、今年度最後の参観日を実施しました。感染症予防のため家庭からの参観者数を制限し、参観確認票を提出いただくなど、一年を通して何かとご不便をおかけしておりますが、ご理解とご協力をありがとうございました。今年度最後の参観日で、学級懇談会やPTA 新旧専門部会等、盛りだくさんでしたが平日にもかかわらず多くの保護者に出席いただき感謝しております。今年度も残り1か月足らずです。子どもたちが元気に学校に登校できることに感謝し、残りの一日一日を大切に、今年度の締めくくりと来年度への準備を進めてまいります。



今年度最後のクラブ活動

～3年生は、クラブ見学も行いました～

9日（木）は、今年度最後のクラブ活動でした。3年生は、来年度に向け各クラブを回り見学しました。寒川小学校の吹き矢クラブと茶道クラブは、地域の方に指導していただいています。どちらも専門性を生かして指導してくださっており本当にありがたいです。来年度もよろしくお願いいたします。

